

## **Medienmeldung vom 17. Mai 2011**

### **Kanton Solothurn: Lockerung des Feuerverbotes**

**Nach den Niederschlägen während den vergangenen Tagen haben die zuständigen kantonalen Behörden beschlossen, das Feuerverbot im ganzen Kanton Solothurn teilweise aufzuheben. Ab Dienstag, 17. Mai 2011, dürfen in fest eingerichteten Feuerstellen im Wald und an Waldrändern wieder Feuer entfacht werden.**

Nach einer erneuten «Lagebeurteilung», welche durch Fachpersonen verschiedener Behörden und Organisationen im Kanton vorgenommen worden ist (Solothurnische Gebäudeversicherung, Amt für Wald, Jagd und Fischerei, Amt für Umwelt und Kantonaler Führungsstab) wurde festgestellt, dass sich die Waldbrandgefahr im Kanton Solothurn entspannt hat. Aus diesem Grund wird das Feuerverbot ab sofort dahingehend gelockert, dass in fest eingerichteten Feuerstellen im Wald und an Waldrändern wieder Feuer entfacht werden dürfen.

Trotz der Lockerung des Feuerverbotes wird die Bevölkerung gebeten, auch weiterhin vorsichtig und verantwortungsbewusst mit Feuer und Raucherwaren umzugehen um so Wald- und Flurschäden zu verhindern.